

Insulza confía en que este primer acuerdo, entre Gobierno y Farc, abra camino a otros

El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, celebró hoy el acuerdo sobre la tierra alcanzado entre el Gobierno de Colombia y las Farc, y confió en el éxito del resto de puntos de la agenda.

«Éste constituye un paso positivo en el proceso por alcanzar la paz en Colombia después de varias décadas de conflicto en ese país», dijo Insulza en un comunicado un día después de que las partes anunciaran que han llegado a un acuerdo en el tema de la tierra, el primer punto de la agenda pactada para los diálogos de paz.

El titular de la OEA confió en que «este primer acuerdo abra camino a otros acuerdos sustantivos sobre los demás puntos aún pendientes en la agenda de negociaciones».

El anuncio de este domingo supone el cierre del debate sobre la tierra dentro de las negociaciones que se iniciaron hace más de seis meses en Cuba, con el apoyo de representantes de Cuba y Noruega como países garantes del proceso y de Venezuela y Chile como Gobiernos acompañantes.

La mesa de La Habana retomará su actividad el próximo 11 de junio para empezar a discutir el segundo punto de la agenda pactada para el diálogo: la participación política de las Farc cuando se alcance la paz.

Los otros puntos previstos en el diálogo son el fin del conflicto armado, el problema del narcotráfico, la atención a las víctimas y la verificación y refrendación de lo pactado en la mesa. EFE

<http://www.elheraldo.co/noticias/nacional/insulza-confia-en-que-este-primer-acuerdo-entre-gobierno-y-farc-abra-camino-a-otros-111766>